



















Lokalbahn INFO

EINE INFORMATION DER SALZBURG AG ZUR LOKALBAHNVERLÄNGERUNG BIS OSTERMIETHING



"Next stop Ostermiething": Ab Ende 2013 soll die Salzburger Lokalbahn bereits den neuen Endbahnhof anfahren und eine spürbare Verkehrsentlastung für das Oberinnviertel bringen. Für Schüler und Berufstätige eröffnet die Lokalbahnverlängerung einen noch besseren Anschluss nach Salzburg – und zu den nationalen und internationalen Verkehrsverbindungen Richtung Linz, Wien oder München.

Bald sind wir am Zug!

Durch die Verlängerung der Lokalbahnstrecke bis Ostermiething bekommen rund 15.000 Menschen im westlichen Innviertel eine noch attraktivere Verbindung Richtung Oberndorf und Salzburg.

Die Vorbereitungsarbeiten für die neue Strecke sind aus Sicht der Projektbetreiber im letzten Jahr nach Plan verlaufen. Bis Ende 2011 wurden die Bodenverhältnisse eingehend geprüft und die Vermessung des gesamten Projektgebietes abgeschlossen. Das Büro Kirsch, Muchitsch & Partner (Linz) hat einen ersten Längenschnitt erstellt. Laut dieser Planung soll die Trasse so geführt werden, dass die Bahn möglichst entlang der Grundgrenzen verläuft, was fast in allen Fällen gelingt. Im Februar beginnen die Gespräche mit den vom festgelegten Trassenverlauf betroffenen Eigentümern. Sollten sich durch die Grundstückseinlösungen keine Verzögerungen ergeben, können die Garnituren der Salzburger Lokalbahn bereits ab dem Fahrplanwechsel im Dezember 2013 den neuen Endbahnhof anfahren.

Wichtig für das Innviertel

Der etwa drei Kilometer lange Anschluss an das Lokalbahnnetz bringt der gesamten Region einen erheblichen Mehrwert. Die Marktgemeinde Ostermiething wird zur Verkehrsdrehscheibe und es können noch mehr Personen von der Straße auf die Schiene gebracht werden, was die tägliche Stausituation in den Zentralraum Salzburg entschärft.

Anderswo werden Regionalbahnen stillgelegt. Die oberösterreichische Landesregierung setzt mit der Salzburger Lokalbahn und den Gemeinden Franking, Haigermoos, Ostermiething, St. Pantaleon, St. Radegund und Tarsdorf einen Schritt in eine langfristig sinnvolle Richtung. Der Ausbau des öffentlichen Verkehrs in Richtung Ostermiething bringt mehr Lebensqualität für alle Oberinnviertler, für alle, die in der Nähe von DurchzugsstraBen leben, und für die vielen Menschen, die täglich pendeln.



Die geplante Lokalbahntrasse zwischen Trimmelkam und Ostermiething verläuft fast durchgehend entlang der Grundgrenzen.